

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Saguenay adopte son Plan climat

Saguenay, le 8 juillet 2025 – Le conseil municipal de la Ville de Saguenay a adopté le Plan climat de la municipalité lors de la séance d’aujourd’hui. Saguenay rejoint ainsi d’autres villes du Québec et dépose son plan au ministère de l’Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs pour obtenir son approbation finale. Le Plan climat de Saguenay sera officiellement en vigueur une fois cet aval obtenu.

« Saguenay souhaite assumer son leadership et contribuer aux efforts collectifs pour se préparer et s’adapter aux effets des changements climatiques. Nous voulons assurer la résilience de nos infrastructures, de nos services municipaux et répondre aux attentes de la population en matière d’environnement. Je suis très fière que nous soyons parmi les premières villes dans la province à avoir préparé et déposé notre Plan climat », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Le Plan climat est doté d’un plan d’action qui vise à réduire les émissions de GES de Saguenay tout en s’adaptant aux impacts des changements climatiques. Il s’appuie sur une vision à long terme, des orientations claires et des actions concrètes. Il touche aux milieux naturels, aux milieux de vie, aux bâtiments, aux infrastructures, à la gouvernance et à la sécurité civile. Il marque une volonté ferme d’agir maintenant pour protéger notre qualité de vie et celle des générations futures.

Le plan est le fruit d’un long travail de plus d’un an, qui comprenait l’évaluation interne des risques et une démarche de consultations publiques. Il n’est pas possible de le dévoiler dans son entièreté avant de recevoir l’approbation du MELCCFP, mais nous pouvons mentionner que des objectifs mesurables et des actions prévues à court, moyen et long terme y sont inscrites. Il comprend également six grandes orientations :

- Gouvernance
- Milieux naturels
- Milieux de vie
- Infrastructures
- Mobilisation
- Capacité de prévention et d’intervention

Dès que le plan sera approuvé par le MELCCFP, nous aurons le plaisir de le présenter officiellement pour partager aux citoyens les actions qui seront déployées et auxquelles ils ont contribué par leur participation aux consultations publiques. La Ville s'attend à recevoir l'approbation finale cet automne. Cet important projet s'inscrit lui-même dans les orientations de développement durable du Plan stratégique de Saguenay (2024-2030).

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)